

¿Que le Pasó a Pablo? Se Le Olvidó Pedir Permiso

Aunque el sociólogo y escritor Pablo Hunneus reconoció que no había cumplido con las disposiciones del decreto 2775, el que establece que toda publicación nueva debe contar con la autorización del Ministerio del Interior, afirmó que la negativa de permiso de circulación para su último libro, "¿Qué te Pasó Pablo?", no es un buen negocio para la imagen de Chile, país vastamente conocido en los círculos culturales internacionales por su producción literaria.

Añadió que no había considerado necesario solicitar la autorización

pertinente debido a que el libro no es más que una recopilación de artículos ya publicados por un matutino de Santiago.

En relación a la acción policial que impidió la ceremonia de lanzamiento del libro, en el "Alero de los de Ramón", dijo que el día anterior le llegó el comunicado de que no contaba con autorización para la circulación del libro ni para el acto, pero que no había tenido tiempo para avisar a los invitados, entre los cuales se contaban autoridades, diplomáticos y escritores, y que a su entender, la prohibición no tenía por qué extenderse al coctel:

"Aunque no hubo incidentes, y la conducta del oficial de Carabineros fue deferente y correcta, resultó impresionante comprobar que un acto cultural y de creación terminara de esa forma".

Sobre el perjuicio económico que le pueda traer la medida, dijo que se había realizado un gran esfuerzo para lanzar una tirada masiva a bajo costo, 200 pesos más IVA, pero que afortunadamente con la venta de los primeros tres mil ejemplares se recuperó al menos el costo. Adelantó que había solicitado una audiencia con el Ministro del Interior para solicitarle el permiso y superar el problema, pues dijo estar convencido que todo tiene solución a través del diálogo.

Pero más allá de la posible autorización y de la eventual pérdida económica, afirmó que el problema de fondo lo constituye la existencia de una especie de censura, que en la práctica significa que los chilenos sólo pueden leer lo que les permite la autoridad.

"¿Qué te Pasó Pablo?", editado por Nueva Generación, es una recopilación de 64 artículos publicados en un diario matutino, entre los que destacan "Viernes Chileno", "Debutante al Guillatún", "Derecho a Ser Feo", "Carta Fundamental" y "Cumplir Cuarenta", entre otros.



Pablo Hunneus: pedirá autorización para su libro

Willems Motieus. Sep. 9-01-1981. P. 4.
685.610

¿Qué le pasó a Pablo? se le olvidó pedir permiso. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿Qué le pasó a Pablo? se le olvidó pedir permiso. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile